

XI Subida a Morella

Elisa Laveda Cano

*Avança en somnis
el caminant. Ressona
com un cor, des del silenci,
el pas del caminant.*

(Salvador Espriu)

La subida a Morella es, quizá, para la mayoría de los caminantes y ciclistas un simple paseo, pues ellos participan desde hace más de diez años, pero para mí, que fue la primera vez que hacía el recorrido, ha sido una gran aventura. Desde hace tiempo me gusta caminar, pero ha sido este año gracias a Carmelo, cuando esta afición se ha hecho cada vez mayor. Hasta ahora sólo había realizado pequeñas marchas y ésta me suponía un reto del que me venían hablando desde hace tiempo.

Esta excursión tiene, a mi entender, tres aspectos a destacar: marca una fecha importante dentro del calendario de los deportistas de Les Coves, todos quieren participar en uno, dos o tres días. Es también un grupo de amigos que durante todo el año, sábado tras sábado practican el senderismo, porque les encanta la Naturaleza y disfrutar de ella; y son ellos, Carmen Badenes, Paco y Rocher, los que me motivaron a participar y me ayudaron a lo largo de todo el camino. Finalmente y sobre todo es un sentimiento de amistad, solidaridad y unión que existe en el seno de este grupo, abierto a todo el que llega, el ambiente distendido, los chistes y las largas conversaciones pre-



Est trescaires.

dominan durante todo el trayecto. Siempre habrá alguien como Juan o Carmen que contagiarán el buen humor a todos y nos harán olvidar el cansancio. Otros ayudarán a los que lo pasan peor, acompañándoles en los momentos más duros y animándoles a seguir, como Paco y Rocher. Luego están los que sufrimos más, como Angelines, MariCarmen y yo.



Salida: mirando hacia Morella.